



たんぽぽ組だより

暑さが日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。天気の良い日には園庭やお散歩に出かけ、子どもたちは沢山汗をかきながらも、暑さに負けず元気いっぱい遊んでいます。最近では、お友達への関心が深まり、関わり合いながら遊ぶ姿や、真似をして遊ぶ姿も見られるようになってきました。ときには、自分の気持ちをうまく伝えることができず、玩具や場所を巡ってのトラブルが起きてしまうこともありますが、私たちは「〇〇したかったんだね」と気持ちを受け止め、共感しながら気持ちを代弁するようにしています。

そんなたんぽぽ組には、6月から新しいお友達が1人加わり、11名となりました！新しいお友達と一緒に、たくさんの思い出を作っていけたらと思います。

今月の目標

- ・水や泥などの夏ならではの感触遊びを楽しむ。
- ・友達や保育者との関わりの中で、自分の気持ちを表現したり、相手の気持ちを知る。



ちょうちょになりました

5月から、たんぽぽ組で育てていた青虫がサナギになり羽化し、ちょうちょになりました。朝発見した子どもたちは「ちょうちょになってる！」とびっくり！しばらく観察してから外にかえしてあげました。「さみしいね」「バイバイ」と悲しんでいる子もいましたが、まだうまく飛べないちょうちょに対して「頑張れー！」と応援している姿もありました。

クラスの壁面に青虫からちょうちょになった過程の写真が貼っておりますので、是非ご覧ください♪



「おおきくなーれ！」～きゅうりを育て始めました～

「やおやおみせにならんだ～♪」と八百屋さんの手遊びを始めると、いつもノリノリで真似してくれる子どもたち♪そんな子どもたちと一緒に、6月下旬からきゅうりの栽培を始めました。

苗を植える前には、みんなで園外散歩へ。おたかの森小中学校前の高城ファームさんを訪れて、畑で野菜が育つ様子を見近で見てもらいました。「むらさきのおはな！」「とまと、みどりだね」「なんのはっぱ？」と、目を輝かせながら沢山の“ほんもの”に触れた子どもたち☆

園に戻ってからは、保育者がきゅうりの苗を植える様子を見学しました。じっと見つめながら話を聞いたり、「がんばれ！」と声を掛けたり、興味津々でした。映画『となりのトトロ』のワンシーンのように、「おおきくなーれ！」のおまじないをみんなでかける姿も♪気持ちを込めて願う、子どもたちの姿がとても微笑ましかったです。

給食・おやつの際に取り入れている【お手伝い制度】に、『お野菜水やり係』も入れようかなと考え中です…♡これからのきゅうりの成長を、みんなで一緒に見守っていきたいと思います。



待ちに待った水遊び♪ ご協力お願いします

いよいよ楽しみにしていた水遊びが始まりました。安全に楽しく過ごすため、以下の点についてご協力お願いいたします。

★すべての持ち物に記名をお願いします。★着替えは多めにご用意ください。★爪は短く整えてください。

気温や体調に考慮しながら、水遊びを無理なく取り入れていきます。ご不明な点がございましたら、いつでもお声掛けください。

